

# Ini Pesan Kasal Pada Generasi Penerus Calon Pemimpin TNI AL di Masa Depan

Suhendi - WARTAMILITER.COM

Jan 21, 2023 - 13:40



**SURABAYA** - Kita harus wujudkan World Class Naval Academy, oleh karena itu harus dapat mengadopsi tradisi baik/positif dari Angkatan Laut negara-negara besar dengan kekuatan laut yang disegani oleh dunia." Hal tersebut diungkapkan oleh Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Muhammad Ali saat melaksanakan olah raga bersama dengan para Taruna serta prajurit TNI AL di Akademi Angkatan Laut (AAL) Bumimoro, Surabaya, Jumat (20/01/2023).

Kedatangan Kasal Laksamana TNI Muhammmad Ali didampingi oleh Ketua Umum Jalasenastri Ny. Fera Muhammad Ali disambut hangat oleh jajaran Taruna dan Taruni AAL sambil menyanyikan lagu "Selamat Datang Pahlawan" secara gegap gempita di Bumimoro Krembangan. Ini merupakan kali pertama Laksamana Ali mengunjungi AAL sejak dirinya dilantik sebagai Kasal oleh Presiden RI di akhir 2022 lalu.

AAL merupakan satuan yang sudah tidak asing lagi Bagi Kasal, pasalnya

Laksamana bintang empat ini selain merupakan Alumni AAL angkatan ke-35 tahun 1989, Kasal juga tercatat pernah menduduki jabatan sebagai Gubernur AAL yang ke-40 pada periode tahun 2018-2019 yang lalu.

Dalam kesempatan ini, Kasal didampingi Gubernur AAL Laksamana Muda TNI Denih Hendrata serta para Perwira Tinggi TNI AL melaksanakan olahraga bersama, dimulai dengan Senam SKJ 88, Senam Tepuk Nadi (STN) 35, dilanjutkan dengan jalan sehat mengelilingi Kampus AAL sekaligus meninjau sejumlah fasilitas pendidikan yang ada.

Peninjauan ke AAL ini sesuai dengan prioritas Kasal dalam program pendidikan, dimana pengawasan langsung terhadap peserta didik, pemenuhan dan kesiapan fasilitas pendidikan menjadi hal yang mutlak untuk dilaksanakan agar memperoleh kualitas hasil didik yang tepat sesuai dengan harapan.

Gubernur AAL juga mengungkapkan rasa bangganya atas kunjungan Kasal ke AAL dan pertama kalinya STN 35 diperkenalkan. "Sebuah kehormatan serta kebanggaan bagi AAL dapat dikunjungi oleh Kasal yang juga pernah menjadi Gubernur AAL dari masa ke masa yang ke-40. Pada kesempatan ini juga untuk pertama kalinya akan diperkenalkan Senam Tepuk Nadi (STN) 35 bagi para pejabat tinggi TNI AL," pungkas Gubernur AAL saat menyambut kedatangan Kasal serta para pejabat tinggi TNI AL. (Dispenal)